
Title (en)
Safety and protection cap for container openings

Title (de)
Sicherheits- und Schutzkappe für Behälteröffnungen

Title (fr)
Capuchon de sécurité et de protection pour orifices de récipient

Publication
EP 0788975 A1 19970813 (DE)

Application
EP 96250036 A 19960212

Priority
EP 96250036 A 19960212

Abstract (en)
The cap is fitted to an opening on a container, which is especially on the discharge nozzle of a tank which contains a liquid. The opening and a
shoulder ring (3) which encloses its edge region, are covered by a lid (1). The ring has a retaining element (6) which prevents the lid from being
removed again, and the latter is joined to the ring by one or more connection points (4) which form a seal, and which can be separated easily. At the
same time, the lid is connected permanently to a hinge component (5) on the ring, and has a sealing part (13) which can engage with the opening.

Abstract (de)
Eine insbesondere für die Öffnungen von mit Auslaufstutzen versehenen Flüssigkeitsbehältern vorgesehene Sicherheits- und Schutzkappe
umfaßt einen die Öffnung abdeckenden Deckel (1) und einen deren Randbereich umschließenden Bundring (3), der nach dem Aufschieben
durch steife Halteelemente (6) hinter dem Ringrand (12) fest verriegelt ist und mit dem Deckel über Abreißabschnitte (4) verbunden ist. Die beim
ersten Abheben des Deckels abreißenden Abreißabschnitte zeigen nach dem Wiederverschließen ein vorangegangenes Öffnen - und zuvor die
Unversehrtheit der Kappe - deutlich an. Deckel und Bundring sind außerdem durch ein Gelenkteil (5) verbunden, um jederzeit den Behälterinhalt
identifizieren und den Deckel wiederverwenden zu können. Ein mit dem Deckel verbundenes, als elastischer Haken ausgebildetes Verschlußteil (13)
ermöglicht jederzeit eine Verriegelung des Deckels. <IMAGE>
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